
寄せられた声と回答の紹介（令和6年2月受付分）

件名 区民の声 区の回答 担当組織

インバウンド需要の取り込みに
ついて

スタジオツアー東京がオープンし、外国人観光客が増えたので、
もっと積極的にインバウンド事業に取り込んでほしい。

区は、スタジオツアー東京のオープンに合わせて、オリジナルフラッ
グの作成や、周辺の飲食店や日芸と協力し、賑わいの創出を図っ
てきました。また、外国版のガイドブックの発行やメディアやインフル
エンサーなどを対象としたプレスツアーを実施しました。引き続き、
地域の活性化に取り組んでいきます。

産業経済部
　商工観光課

タブレットについて 学校でタブレットを使った宿題があっても、午後10時以降は使えなく
なってしまう。宿題ができるよう、一部の機能は午後10時以降も使え
るようにしてほしい

十分な睡眠時間を確保できるよう、夜10時以降は利用できないよう
に設定しています。

教育振興部
　教育施策課

災害派遣職員について 七尾市への災害復旧のために、区から職員を派遣いただき感謝し
ています。おかげさまで災害復旧も日々進んでいます。素敵な人達
で子どもも喜んでいました。

いただいたご意見を職員間で供覧し、大変励みとなりました。 温か
いお言葉をいただき感謝申し上げます。

環境部
　環境課

こぶしマラソンについて 昨年、こぶしマラソンに参加したが、タイムオーバーで完走すること
ができなかった。高齢者でもゴールできる５キロ、10キロ、15キロ部
門を設けてほしい。

新たな競技種目を設けると交通規制の時間を延長する必要があり
ますが、周辺の交通量から難しい状況です。区民体育大会ロード
レース競技会は、ハーフマラソンより短い距離の競技種目を設けて
いますのでご参加ください。

地域文化部
　スポーツ振興課

しらゆり荘について しらゆり荘を子どもが利用しているが、Wifi環境がない。学校のタブ
レットも使用できないので、ぜひWifi環境を整備してほしい。

ご家庭と同じように快適に過ごせるようインターネット環境を整えて
いきます。

福祉部
　障害者施策推進課


